



Цена 5 600 000 THB (0 USD)

Сделка	Продажа
Тип недвижимости	Апартаменты
Готовность	Строящийся
Год сдачи	2021
Рассрочка	Есть
До пляжа, м	50
Спален	Студия
Ванных	1
Общая площадь, м²	33
Цена за кв.м	169 696 THB

Коммунальные в мес	1 860 THB
Вид	Море
Этаж	1
Этажей в здании	3
Мебель	С мебелью
Предложение от	Застройщик
Тип владения	Leasehold
Документ о собственности	Чанот
Гарантированный доход	6%





Комплекс расположен на первой линии самого тихого пляжа Пхукета на пляже Найянг. Всего будет 96 апартаментов, откуда открывается шикарный вид на Андаманское море и пляж Найянг. Дополняет красоту пейзажа сочетание тропической растительности и горного ландшафта.

Кондоминиум разделен на 2 зоны — для проживания, и для инвестиций — отельная зона. На территории комплекса будет построен клуб хаус с бассейном на крыше, откуда будет открываться панорамный вид на море, фитнес центр, спа-центр, ресторан, лобби отельного типа, парковка. По территории комплекса можно будет передвигаться на электромобилях. От аэропорта Пхукета до кондоминиума 10 минут езды на машине, до Патонга — 45 минут.

Вы можете выбрать для себя апартаменты-студию 31 кв.м., с 1 спальней 41 кв.м., с 2 спальнями 73 кв.м. Стоимость апартаментов начинается от 4500000 бат. Застройщик предоставляет рассрочку платежа на период строительства. Завершение строительства — июнь 2020 года.

Если вы еще раздумываете, дополнительным бонусом ко всему у вас будет возможность получать гарантированный доход от вашей недвижимости в размере 6% годовых на протяжении 10 лет. Пожалуй все эти особенности и дают нам право утверждать, что – это лучшее инвестиционное предложение на рынке Пхукета на сегодняшний день.

Description

The complex is located on the first line of the quietest beach in Phuket on Naiyang Beach. In total, there will be 96 apartments, from where you can enjoy a gorgeous view of the Andaman Sea and Naiyang Beach. Complements the beauty of the landscape is a combination of tropical vegetation and mountainous landscape.

The condominium is divided into 2 zones - for living, and for investment - hotel zone. On the territory of the complex will be built a club house with a rooftop pool, from where a panoramic view of the sea, fitness center, spa center, restaurant, hotel-type lobby, parking will open. On the territory of the complex it will be possible to move on electric vehicles. From Phuket Airport to the condominium 10 minutes by car, to Patong - 45 minutes.

You can choose for yourself a studio apartment of 31 sq.m., with 1 bedroom 41 sq.m., with 2 bedrooms 73 sq.m. The cost of apartments starts from 4500000 baht. The developer provides installment payments for the period of construction. Completion of construction is June 2020.

Who is suitable for

For investment and further residence. If you are still thinking, an additional bonus to everything you will have the opportunity to receive a guaranteed income from your property in the amount of 6% per annum for 10 years. Perhaps all these features give us the right to assert that this is the best investment offer in the Phuket market today.